

Leurs tâches principales est d'oeuvrer à la clarification des objectifs propres à la classe, et de lutter à ses côtés contre les organismes qui entravent son mouvement d'autonomie.

Le rôle d'explication et d'intervention non-directive de cette organisation des révolutionnaires est en rapport direct avec sa structure interne, souple et maléable, ce qui n'exclut pas la rigueur théorique. Il évolue en même temps que les rapports de force Bourgeoisie-Proletariat, celui-ci devenant de plus en plus lucide au fur et à mesure que s'exacerbe son exploitation.

La classe ouvrière pouvant être seule révolutionnaire en dernier ressort, la minorité consciente antérieure à "la lutte finale" se fond alors dans le prolétariat, et en devient une composante organique.

* * * * *
- - - - -
* * * * *